

創立142周年



学校だより

は え

南風の子

中種子町立 南界小学校

平成27年4月10日(金)発行

めざす姿を描いて 27年度がスタート

校長 岡留 祐宏

4月6日の始業式には、春休みを終えた子どもたちの元気な声が学校にもどってきました。新しい担任との出会いあり，進級した喜びとともに「新学年で、先生や友達と一緒にがんばりたい」という新鮮な気持ち，やる気を感じています。

本年度は，1年生4名を迎え，全児童34名で南界小学校142年目がスタートしました。転入してきた4名の職員を含め，10名の職員で力を合わせて，「感性に富み，心身ともにたくましく生きる個性豊かな児童の育成」を教育目標とし，子どもが主役の楽しい学校，確かな力を育てる南界小学校を目指していきたいと思います。

これからの1年間に，子どもたちの力をうんと伸ばしたい。子どもたちにも自分の力を大事に育ててほしいと思っています。校訓に掲げている「やさしく，かしこく，たくましく」は，我々がめざす子ども像であり，子どもたちにめざしてほしい力です。

子どもたちに育てたい3つの力です。始業式で子どもたちにも話しました。



1年生も自分で給食の準備をします

◇勉強の力(かしこく)

まずは，先生のお話をしっかり聞くこと(話す人の顔を見て)。これは勉強を進める大事な力です。そして，自分でよく考え，その考えを発表します。これが勉強の力を育てるひけつです。



◇やさしくの力(やさしく)

やさしくの第一歩は，人に迷惑をかけないということです。やさしい人はあいさつも上手です。朝のあいさつだけでなく，学校に来られた人にも明るいあいさつができるようにしましょう。



◇たくましい力(たくましく)

元気よく，根気よく，最後までやり抜くことを大事にしましょう。心が前を向いて目標に向かっていくこと，病気や怪我に気をつける力，体を鍛え，怠けない心を育てましょう。



学校名看板が新しくなりました

正門横に掲げている「南界小学校」の看板が長年の風雨で傷んでいました。平成11年末に卒業記念として設置していただいたものです。このたび，26年度卒業生の皆さんに協力をいただき，看板をリニューアルしました。

先代の看板の思いを受け継ぎ，校訓である「やさしく，かしこく，たくましく」の文字も掲げました。これからの「学校の顔」となってくれることと思います。毎朝の登校時に，子どもたちの心に刻まれていくことと思います。ありがとうございました。



なかたね学童保育

今年も下記の方々にご協力をいただき，学童保育が運営できます。指導員の方々，子どもたちが安心して有意義に過ごせるよう気持ちを注いでくださっています。子どもたちも感謝の気持ちを持って過ごしてほしいと思います。

- 黒木重一さん 区長
- 山元謙一さん PTA会長
- 熊野トメ子さん 指導員
- 小幡功好さん 指導員
- 小幡さつきさん 指導員
- 鎌田興子さん 指導員

